

# *Le travail de Cuba dans la gestion des risques de désastres est mis en exergue*

---



La Havane, 21 juin (RHC)- La vice-ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers de Cuba, Ileana Núñez, a relevé que notre pays accorde une attention spéciale aux thèmes de l'attention aux risques de désastres, en particulier à la protection de la population et des ressources économiques. Au cours d'une conférence magistrale donnée au cours du 9e Congrès International sur les désastres qui a siégé à La Havane , la fonctionnaire a expliqué les bases de la coopération internationale dans des situations d'urgence, appuyée par la volonté politique de l'État et un cadre législatif approprié.

Ileana Núñez a cité plusieurs projets de coopération Sud-Sud auxquels participe Cuba comme cela est le cas de l'Initiative pour la Gestion des Risques dans les Caraïbes, basée sur la formation de spécialistes pour la création de centres liés à cette spécialité à Trinité-et-Tobago, en Jamaïque, à la Barbade et en République Dominicaine.



**Radio Habana Cuba**